

# Anastasia Lipat Tupen

*by* UNITRI Press

---

**Submission date:** 03-Aug-2022 11:14PM (UTC-0400)

**Submission ID:** 1851250707

**File name:** Anastasia\_Lipat\_Tupen.docx (142.26K)

**Word count:** 1207

**Character count:** 8105

**4**  
**PENGARUH PERPUTARAN MODAL KERJA DAN PERPUTARAN  
PIUTANG TERHADAP PROFITABILITAS PADA CV. KAJEYE FOOD  
MALANG**

**3**  
**SKRIPSI**

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Memperoleh Gelar Sarjana Manajemen**

**MANAJEMEN**



**OLEH:**

**ANASTASIA LIPAT TUPEN**

**2018120042**

**11**  
**PROGRAM STUDI MANAJEMEN**

**FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADEWI  
MALANG  
2022**

## RINGKASAN

Mencari tahu apakah terdapat pengaruh yang nyata atas perputaran modal kerja serta perputaran piutang pada CV. Kajeye Food Malang kepada profitabilitas (ROA) menjadi target tujuan diadakannya penelitian ini. Pendekatan penelitian yang diterapkan pada penelitian ini ialah penelitian kuantitatif yang bersifat deskriptif. Peneliti menjadikan Laporan-laporan keuangan yang diterbitkan oleh CV. Kajeye Food Malang periode 2017-2020 sebagai sampel yang akan menjadi data pada penelitian ini. Hasil penelitian ini mengindikasikan temuan penelitian pada perputaran modal kerja yang secara parsial tidak memberikan pengaruh terhadap profitabilitas yang dibuktikan dari nilai signifikansi probabilitas sejumlah  $0,349 > 0,05$ . Variabel perputaran piutang secara parsial tidak memiliki pengaruh secara signifikan pada profitabilitas yang dibuktikan dari nilai signifikansi probabilitas sebesar  $0,621 > 0,05$ . Secara simultan perputaran modal kerja dan perputaran piutang tidak memberikan berpengaruh secara signifikan pada profitabilitas hal ini dibuktikan dari nilai probabilitas (sig) sebesar  $0,481 > 0,05$  dan menunjukkan nilai  $F_{hitung}$  yang lebih kecil dari  $F_{tabel}$  yaitu  $1,659 < 199$ . Hal tersebut berarti bahwa secara simultan perputaran modal kerja serta perputaran piutang tidak memberikan pengaruh signifikan pada profitabilitas CV. Kajeye Food Malang.

8

**Kata Kunci** : Perputaran Modal Kerja, Perputaran Piutang, Profitabilitas

## **BABI**

### **PENDAHULUAN**

#### **1. Latar Belakang**

Mendapatkan keuntungan atas perusahaan yang dijalankannya serta mempertahankan eksistensi perusahaan di masa-masa yang akan datang menjadi tujuan pokok seluruh perusahaan yang bergelut pada bidang usaha perdagangan barang maupun jasa manufaktur. Gunawan et al.,( 2018) menerangkan jika kemajuan di masa masyarakat ekonomi ASEAN( MEA) tidak dapat menanggulangi kompetisi dengan Negeri asing dalam bermacam aspek. Gunawan( 2016: 45) bila strategi tidak direncanakan dengan cakup hal itu berpotensi menyebabkan bermacam pasar yang potensial diambil alih oleh kompetitor dari bermacam negeri. Sedikitnya strategi hendak menimbulkan sejumlah produk yang sungguh dibatasi dengan *capital* yang terbatas. Bagi Setyaningrum( 2018: 1) pengurusan hal keuangan jadi perihal yang amat berat, sebab banyak UMKM merasa tidak berartinya laporan keuangan. Laporan keuangan merupakan pembukuan yang amat berarti dari bermacam lembaga pemerintah ataupun swasta, selaku data yang tepat perihal keuangan guna kepentingan para penanam modal atau pihak yang bersangkutan guna mengutip ketetapan dalam menghasilkan modal.

Dalam suatu perusahaan tentunya memiliki cara atau strategi untuk meningkatkan kualitas perusahaannya. Menurut Gunawan, Solikhah dan Yulita menyatakan bahwa Salah satu usahanya adalah meningkatkan kompetensi orang-orang yang memiliki usaha UMKM dengan mengambil pendidikan non formal yang bertujuan untuk memberikan peningkatan pada performa proses kerja UMKM dalam melaksanakan operasional usaha. Disisi lain Gunawan dan Yulita manajemen ialah usaha-usaha yang dilakukan oleh seorang manajer pada aktivitas manajerialnya sebagai usaha yang bertujuan guna membawa perusahaan menuju kesuksesan dalam berusaha.

Dengan cara yang lumrah kesuksesan suatu bisnis dalam melaksanakan aktivitasnya didasarkan pada tingkatan keuntungan yang didapat, tetapi keuntungan yang didapat bukanlah parameter industri yang telah beroperasi dengan cara yang tepat. Tingkatan ketepatan bisa dikenali dengan metode pengidentifikasian antara keuntungan dengan modal kegiatan yang diinvestasikan dari industri. Pencapaian laba harus memiliki perencanaan yang sempurna dan siap untuk diaplikasikan (Gunawan 2016:1). Strategi operasi dianggap perlu untuk dilaksanakan guna memberikan optimasi pada *production cost* sehingga keuntungan usaha yang ditargetkan dapat dicapai dengan maksimal (Gunawan, 2016:72). Untuk keberhasilan dan tujuan tersebut diperlukan adanya modal kerja. Satriya (2014) Bisnis yang memiliki *capital* operasi yang lebih besar dari keperluan hendak berdampak pada tidak efektifnya penggunaan serta apabila lebih kecil bisa mengusik operasional bisnis.

Besarnya modal operasi butuh dicocokkan dengan keperluan bisnis, karena modal operasi yang melampaui batas ataupun kekurangan modal kegiatan berakibat minus untuk bisnis. Rotasi modal operasi diharapkan guna waktu durasi yang relatif pendek alhasil modal kegiatan yang ditanamkan bisa balik. Rentang waktu rotasi modal kegiatan diawali dikala kas yang ada diinvestasikan dalam bagian modal kegiatan sampai jadi kas, bagian modal kegiatan itu mencakup kas, piutang serta sediaan salah satu perkara yang dialami bisnis merupakan kompetisi upaya dalam penjualan produk rumah, guna menanggulangi permasalahan itu bisnis butuh berusaha dalam menjarah pasar lewat bermacam kebijaksanaan untuk menaikkan pemasaran.

Piutang mencuat kala industri menjual benda serta pelayanan dengan cara mengangsur, piutang mencakup seluruh gugatan dalam wujud pinjaman pada perorangan dewan upaya ataupun pihak tertagih yang lain. Dalam perihal ini terus menjadi besar piutang terus menjadi besar pula keinginan anggaran yang ditanamkan pada piutang serta terus menjadi besar pula efek yang hendak mencuat, disamping hendak memperbesar profitabilitas.

Usaha dalam menaikkan modal operasi salah satu aspek yang memastikan merupakan rotasi piutang. jika rotasi piutang upaya ialah upaya yang dipakai guna mengukur berapa kali anggaran yang tertancap dalam piutang upaya hendak bergulir dalam satu rentang waktu.

Rotasi piutang termasuk pada bagian yang terpenting pada sebuah bisnis karena rotasi piutang bisa menaikkan profitabilitas. Yang mana dalam riset ini penanda yang dipakai dalam mengukur profitabilitas merupakan return on asset( ROA). Alibi memilah perbandingan ROA sebab bisa memperkirakan daya bisnis dalam mendapatkan keuntungan dengan cara global. Return on asset bermaksud guna mengukur daya industri dalam mendapatkan keuntungan dengan cara totalitas. Return on asset bermaksud mengukur keahlian industri dalam mengatur aktiva yang dikuasainya guna menciptakan pemasukan.

Verawati, et al (2014) yang mengemukakan kalau rotasi piutang mempengaruhi signifikan kepada profitabilitas (ROA). Sebaliknya Budiansyah (2016) yang mengemukakan kalau rotasi piutang tidak mempengaruhi penting kepada profitabilitas alhasil dari riset lebih dahulu ditemui kalau tidak konsistensinya permasalahan riset hal akibat rotasi piutang kepada ROA, alhasil perihal ini jadi alasan periset memilih ROA dalam riset ini.

Ananda (2017) Profitabilitas ialah daya bisnis dalam mendapatkan keuntungan dalam sesuatu rentang waktu khusus. Tingkatan profitabilitas yang besar pada sesuatu bisnis berarti besar pula kemampuan pemakaian modal yang dipakai oleh bisnis itu. Sehingga tiap bisnis hendak berupaya guna menaikkan profitabilitasnya, dengan alasan terus menjadi besar profitabilitas sesuatu bisnis sehingga kelangsungan bisnis itu hendak lebih aman.

## **2. Perumusan Masalah**

Berlandaskan atas pemaparan latar belakang masalah yang telah peneliti paparkan pada bahasan di atas, berikut peneliti merumuskan masalah pada penelitian ini:

1. Apakah perputaran modal kerja berpengaruh terhadap profitabilitas pada CV. Kajeje Food Malang?

1  
2. Apakah perputaran piutang berpengaruh terhadap profitabilitas pada CV. Kajeye Food Malang?

1  
3. Apakah perputaran modal kerja dan perputaran piutang berpengaruh terhadap profitabilitas pada CV. Kajeye Food Malang?

### 6 3. Tujuan Penelitian

Melanjutkan rumusan masalah yang telah dirumuskan oleh peneliti diatas, berikut peneliti memutuskan hal-hal yang menjadi tujuan pada penelitian ini, diantaranya :

1. Untuk mengetahui apakah perputaran modal kerja berpengaruh terhadap profitabilitas pada CV. Kajeye Food Malang?

1  
2. Untuk mengetahui apakah perputaran piutang berpengaruh terhadap CV. Kajeye Food Malang?

1  
3. Untuk mengetahui apakah perputaran modal kerja dan perputaran piutang berpengaruh terhadap profitabilitas pada CV. Kajeye Food Malang?

### 4. Manfaat Penelitian

Dengan diadakannya penelitian ini, berikut beberapa hal yang diharapkan oleh peneliti sebagai manfaat atas terlaksananya penelitian ini:

#### 9 1. Bagi Peneliti

Pelaksanaan penelitian ini diharapkan dapat menambah wawasan peneliti terkait perbandingan antara teori-teori tertulis pada penelitian ini, dengan keadaan sesungguhnya pada objek penelitian.

#### 2. Bagi perusahaan

Peneliti berharap penelitian ini dapat dijadikan sebagai pertimbangan bagi perusahaan guna mengembangkan perusahaan ditinjau dari pengelolaan keuangan yang telah diterapkan, agar perusahaan terus mampu mencapai target yang ditentukan.

#### 13 3. Bagi pihak-pihak lain

Peneliti berharap penelitian ini dapat menjadi wawasan tambahan bagi pihak-pihak yang berhubungan dengan pengelolaan keuangan suatu bisnis UMKM, dan juga sebagai referensi penelitian selanjutnya yang berkaitan.

## <sup>12</sup> **5. Ruang Lingkup Penelitian**

Ruang lingkup penelitian yaitu membahas<sup>4</sup> terkait dengan pengelolaan modal kerja dan perputaran piutang terhadap profitabilitas pada CV. Kajeye Food Malang.



# Anastasia Lipat Tupen

## ORIGINALITY REPORT

19%

SIMILARITY INDEX

18%

INTERNET SOURCES

8%

PUBLICATIONS

10%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

1	<a href="https://repository.uma.ac.id">repository.uma.ac.id</a> Internet Source	4%
2	Submitted to Universitas Putera Batam Student Paper	3%
3	<a href="https://text-id.123dok.com">text-id.123dok.com</a> Internet Source	2%
4	<a href="https://e-jurnal.stienobel-indonesia.ac.id">e-jurnal.stienobel-indonesia.ac.id</a> Internet Source	2%
5	<a href="https://ejournal.stiesia.ac.id">ejournal.stiesia.ac.id</a> Internet Source	1%
6	<a href="https://repository.ub.ac.id">repository.ub.ac.id</a> Internet Source	1%
7	<a href="https://123dok.com">123dok.com</a> Internet Source	1%
8	<a href="https://adoc.tips">adoc.tips</a> Internet Source	1%
9	<a href="https://id.123dok.com">id.123dok.com</a> Internet Source	1%

10 repository.upbatam.ac.id 1 %  
Internet Source

---

11 rinjani.unitri.ac.id 1 %  
Internet Source

---

12 repository.ar-raniry.ac.id 1 %  
Internet Source

---

13 repository.usd.ac.id <1 %  
Internet Source

---

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On